
惠英紅
擇偶不介意離婚男
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前晚的「南京藝術學院天星音樂劇學
院」成立揭牌儀式上，學院其他藝

術學科的師生及數十位資深演出商與傳
媒一起見證內地首家音樂劇學院的誕
生，熒幕播出介紹天星娛樂總裁陳淑芬
陳太在香港演藝界40多年來貢獻，還陸
續推出了《雪狼湖》、《風雲》等創意
音樂劇。

胡歌那英智霖齊祝賀
同時陳太的不少演藝界朋友都錄了視

頻祝賀她，當中有胡歌、張智霖、袁詠
儀、鄭嘉穎、那英、古巨基、謝天華、
張杰、王祖藍、狄波拉、陶喆、奚仲文
及草蜢等人，齊齊祝賀這位「香港演藝
界教母」再為音樂劇打開新一頁。
作為資深經理人，陳淑芬一手打造了

張國榮、梅艷芳等超級巨星，她對南藝
的學生表示：「今天大家看到很多明星
為這次天星音樂劇學院成立發來祝賀，

但他們中最年輕的也出道十年以上了。
大家不要光看到明星的光鮮，忽略他們
幕後的付出和努力，希望年輕的藝術學
生能夠戒驕戒躁、認真學習，時間不會
辜負你的辛勤付出。也希望借助天星音
樂劇學院，讓更多喜歡音樂劇的年輕人
擁有放飛自己夢想的平台，見證中國音
樂劇的發展。」

設「陳淑芬音樂劇獎學金」
活動開始先由南藝劉偉冬院長致辭，

欣喜在香港回歸20周年之際，與天星娛
樂有今次合作，並迅速達成培育音樂人
才的共識，相信對音樂劇有熱誠的學
生，將來有更好的出路。接由陳太與
謝建明副院長進行天星音樂劇學院簽約
儀式，音樂學院院長周健明偕同一眾學
院領導及陳太好友見證此時刻。
陳太亦與管向群書記共同揭牌，象徵

成立天星音樂劇學院的重大意義，同時

管書記更向陳太頒發聘書，誠邀及聘任
陳太出任「南藝」校董一職。雙方務實
推進天星音樂劇學院落成使用，南京藝
術學院特將天星音樂劇學院作為校二級
單位，並納入校統一招生計劃；香港天
星娛樂特設立「天星音樂劇人才發展基
金會」和「陳淑芬音樂劇獎學金」，合
力推進中國音樂劇人才培養事業的發
展。

《風雲》成合作「紅娘」
陳太在台上致辭時表示有幸參與香港

樂壇的光輝歲月，是香港文化孕育了
她，故此希望能盡自己一分綿力，以自
己在娛樂圈40多年的人脈資源及經驗，
隨學院的成立，可以培育更多有志從
事音樂劇表演的年青人投身業界，為他
們成長、成才、成功，創造條件和有助
事業發展，製作更多優秀的音樂劇作
品，讓中國創意音樂劇可以走上國際舞

台，媲美百老匯歌舞劇。
之後，陳太受訪時透露今次與「南藝」

的合作，《風雲》創意音樂劇可謂是「紅
娘」，就因為今年7月該劇在南京演出
時，「南藝」的一眾校委及師生來欣賞
後，對華語音樂劇劇本渴求之際，與陳太
傾談之間，雙方理念相同，都希望為年輕
一代尋到出路，陳太更希望能為音樂劇開
拓觀眾興趣，能打造娛樂新市場。問到開
辦首家音樂劇學院，有否擔心接會出現
很多類似學院？陳太認為如果是正統又是
為培育下一代的話，歡迎百花齊放，才會
對業界是良性的發展。

香港文匯報訊（記者吳文釗）《溏心
風暴3》一眾演員夏雨、李司棋、關菊
英、陳敏之、唐文龍、黃翠如等人昨日到
商場茶餐廳宣傳，合力裝飾聖誕樹搞氣
氛，又與粉絲大玩遊戲兼派海報，場面熱
鬧。
日前有報道指李司棋因病要提早收
山，司棋姐急急澄清沒有此事，更大動肝
火不要詛咒她，她說：「都過去了，其實
報道內文沒問題，只是封面嚇親人，令人
以為我身體不好要收山，其實近年都被人
講了幾次，等真的時候才報道吧，一直狼
來了就沒人信。」司棋姐透露身體狀況很
好，笑言很愛惜自己與報道鬥長命。前晚
才由雲頂登完台回港的她，表示工作量一
直很多，現在接工作只要有足夠睡眠時間
都會做。問司棋姐有何保健心得？本是健
康產品代言人的她即大賣廣告，大讚產品
有效，更表示5年沒做體檢，說：「之前
看牙醫順便抽血驗，結果報告比5年前更

好哩。」

敏之演小三多人撐
劇中陳敏之與唐文龍的情慾戲備受關

注，雖然唐文龍稱有很多片段被刪走，
但敏之解釋這是正常做法，說：「拍攝
時間長，播出時間只有幾分鐘才有這種
錯覺。」敏之大讚唐文龍態度專業，未
埋位前也勤做運動保持狀態，又踢爆他
早前傷手到醫院求診時，被大批護士圍
觀和照顧。至於敏之老公有沒有看她演
出，她笑道：「老公沒看到，剛巧他要
見客，不過他說很多朋友都有跟他
講。」問到老公對她有否不滿時，敏之
說：「那又沒有，他只是擰頭表示無眼
睇，我也寧願他無睇。」對於做「小
三」有沒有被網友留言責罵，敏之稱反
而有不少人支持她，當中有做過「小
三」和被「小三」傷害過的人，他們都
很同情她劇中的角色。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）惠英
紅（小紅姐）前晚宴請一班好友及傳
媒出席冬至飯局，當晚筵開八席，出
席的除了圈中好友包括有文雪兒、導
演羅耀輝及葉念琛等人外，小紅姐的
家人亦有出席，席上更有粉絲送上花
和蛋糕慶祝。
小紅姐表示已完成新片《翠絲》的

戲份，下月才到內地拍新片，冬至將
至於是她想跟親朋、同事齊齊聚首慶
祝。她透露好友鍾慧冰原本都出席，
但係天氣轉冷導致脈管炎發作令到腳
痛，入了醫院半日，幸好沒事出院，
下次會再約飯聚。聖誕節將至，她表
示應不會去旅行，在港與朋友開派對
或打牌度過。她又稱要多打麻雀，因
擔心遺傳了媽媽的認知障礙，但自己
又不敢去做檢查。
片約一部接一部的小紅姐，忙於工

作而忽略愛情方面，她笑指是被大家
誤解了，以為她要求高或想找個富
豪：「我唔使搵富豪，我已經係半個
富豪，妹妹嫁唔出就最好，有人陪
我。我哋兩個都習慣相依為命，我最

多嘢同佢講，因為大家係同行。」談
到擇偶條件，小紅姐慨嘆以她這個年
紀較難找伴侶，自己沒有太大要求，
最重要心地好不用靚仔，年紀要比她
大，自己最怕湊仔，亦不介意離婚男
或喪偶，這種男人有經歷，一定會對
自己好，若到這個年紀仍未結婚，會
擔心對方可能是變態。

偉 仔
遭吐口水示愛

香港文匯報訊賀歲合
家歡電影《捉妖記2》
的國際版預告曝光，打
頭陣當然是新加入捉妖
大家庭的影帝梁朝偉。
近年已經很少拍古裝戲
的偉仔，今次不只穿古
裝，還有一個披上全身
金甲的造型，看似霸氣
原來都是為了搞笑。戲
中飾演電眼賭徒屠四谷
的他，原來一直夥拍細細粒的骰子妖
出千，所以才在賭枱上長勝，偉仔的
隨身法寶除了一雙電眼，還有一套能
助他金蟬脫殼的長勝金甲，「我在賭
坊時穿到好似將軍，閃令令好矚目。
套甲胸口有『長勝』兩隻字，我額頭
又有條長勝頭巾。一有人捉到我出
千，套金甲會立即幫我閃人。」

故事中小妖主角胡巴與白百何及井
柏然失散，四處流浪的胡巴遇上偉
仔，還有超大隻的新妖笨笨。平日見
錢開眼的偉仔其實內心善良，於是臨
時擔起妖怪爸爸的重任，保護胡巴，
一人兩妖全程鬥氣搞笑。胡巴在預告
片尾更極喜歡朝偉，喜歡到要用妖界
示愛法表達愛意，就是吐口水！

強調身體好 無意收山
李司棋要跟報道鬥長命

天星攜手天星攜手「「南藝南藝」」打造首個音樂劇學院打造首個音樂劇學院

香港文匯報訊香港文匯報訊 打造不少巨打造不少巨

星的金牌經理人兼製作人陳淑星的金牌經理人兼製作人陳淑

芬芬，，與南京藝術學院與南京藝術學院（「（「南南

藝藝」）」）攜手合作在內地成立首攜手合作在內地成立首

個音樂劇學院個音樂劇學院，，目的是培訓音目的是培訓音

樂劇專才樂劇專才。。前晚假該學府之實前晚假該學府之實

驗劇場舉辦驗劇場舉辦「「南京藝術學院天南京藝術學院天

星音樂劇學院星音樂劇學院」」成立揭牌儀成立揭牌儀

式式，，並誠邀陳太成為該校校董並誠邀陳太成為該校校董，，希望強強合作之下希望強強合作之下，，能為華人音樂能為華人音樂

劇打造品牌劇打造品牌，，締造台前幕後的明日之星締造台前幕後的明日之星，，更望能帶起欣賞音樂劇的更望能帶起欣賞音樂劇的

潮流潮流。。

■見到好友文雪兒(左)，惠英紅相當
開心。

■陳敏之(右)、胡琳(左)齊扭「出軌」的唐文龍耳
仔。

■李司棋(左二)精神奕奕現身，更大玩遊戲。

■陳淑芬(左)與管向群書記進行揭牌儀式。

■■陳太細心欣賞南藝學生的表演陳太細心欣賞南藝學生的表演。。

■胡歌拍片致賀。

■■天星娛樂與南京藝術天星娛樂與南京藝術
學院攜手合作在內地成學院攜手合作在內地成
立首個音樂劇學院立首個音樂劇學院。。

■南京藝術學院謝建明副院長(右)與陳太簽約。

香港文匯報訊
（記者 吳文釗）
唐文龍昨日到商台
宣傳劇集《溏心風
暴3》，劇中他與
陳敏之的情慾戲備
受熱議，他坦言當
初接劇本時也有點
擔心，因為始終是
關於婚外情和小三
的故事，怕被觀眾
責罵，但監製用誠
意打動他演出，而
他也覺得某程度是
反映現實社會中一小撮人的實況。
唐文龍笑言劇集出街後，也預了會被觀眾罵，
有朋友問他會演什麼角色時，知道他搞婚外情也
取笑他做反派，他說：「幸好現在觀眾都相對冷
靜，其實好多好演員如黎耀祥、黃秋生、任達華
都做過反派，他們是我的好榜樣，所以自己都沒
有介懷。」提到劇中與敏之的親熱戲，文龍稱播
出片段已大幅刪減，問到是否受無綫新制度影
響，他說：「都可能是，床戲都cut了6、7成，
自己都覺可惜，因為我和敏之都好用心去演，其
實內地播的版本刪得更多，希望之後網上有導演
版播出。」至於之後有否更激的場面出現，文龍
透露劇情會交代他和太太胡琳的戲份，表達他內
心矛盾和家庭戲較多。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）前亞
視高層葉家寶昨日到電台接受馬浚偉
（馬仔）主持的節目訪問，馬仔指結
緣於他當年第一次踏足亞視，當時是
亞視風雨飄搖的時候，已傳出會結
業，但仍開一個由林以諾牧師主持的
宗教節目，他因是基督徒所以應邀上
節目，那次是他人生第一次踏足亞
視：「嗰次見到好大個A字，跟住見
到識郁嘅亞視Buddy，家寶就係嗰個
A字真人版，嗰日佢好客氣招呼我又
有傾偈，留下好深印象。當時我心諗
點解一個電視台高層咁陰功，又唔係
老闆，自己冇糧出仲要畀人追數，又
要出嚟為公司解話安撫員工，仲要承
擔法律責任，好慘，但又覺得佢好有
勇氣，一間電視台有高層咁有承擔，
如果TVB有個曾醒明，亞視就係葉家
寶，我就好唔明點解亞視最後一屆
《感動香港》頒獎禮家寶會冇份？作
為觀眾我係好戥佢唔抵。」
說到亞視復活，曾醒明將出任亞視

外事部總監，問到家寶沒被邀請回巢

會否感失落？他說：「一啲都冇失
落，我離開時都係做重組工作，覺得
喺亞視嘅歲月差唔多，當時創世電視
需要一位商業電視人嘅人幫手，我覺
得可以去發揮到我可以幫忙嘅地方，
新環境畀到我好多鼓勵，現在香港好
多負能量，媒體畀到正能量係一件好
事，而創世電視係一個正能量電視
台，適合所有人睇。」問到無綫可有
斟他過檔幫手？他表示希望先做好創
世電視，又認為人有好多階段，現階
段應該是創世電視。
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沒被邀回亞視
葉家寶話無失落

■唐文龍

■■葉家寶葉家寶
■■馬浚偉馬浚偉


